

“A notre communion générale des Ligueurs, dix-huit nouveaux membres ont été reçus. Ici encore, il nous faut augmenter le nombre des Zélateurs parmi nos hommes. Votre MESSAGER CANADIEN devient, par ce moyen, de plus en plus lu ; ce qui contribue tant à faire bien connaître et aimer le Sacré-Cœur de Jésus.”

Notre vénéré correspondant ne nous parle pas des fruits admirables produits par la Ligue parmi les enfants de la pieuse paroisse de Saint-Ephrem ; mais nous pouvons y suppléer nous-mêmes, qui avons plusieurs fois eu l'occasion de nous édifier de la ferveur et de la générosité dans le service du Sacré-Cœur de ces chers élèves, sous la conduite des Petits Frères de MARIE et des Sœurs de la Présentation.

Il n'est peut-être pas inutile de remarquer que l'Œuvre du Sacré-Cœur est établie depuis plus de cinq ans à Upton et qu'elle y est toujours, comme on vient de le voir, dans sa première ferveur ; ce qui prouve combien cette institution est vivace et féconde, *quand elle est bien organisée et bien cultivée.*

Québec.—Nous avons eu le bonheur de passer une semaine dans la bonne ville de Québec et d'y visiter presque tous nos centres de la sainte Ligue. Nous en sommes revenus remplis de consolation. Sous la direction active et éclairée de Mgr C. O. Gagnon, Directeur diocésain, l'Œuvre du Sacré-Cœur, si vivement et si constamment encouragée par Son Eminence le Cardinal, s'y est développée d'une manière vraiment admirable. A la Haute-Ville, à Saint-Jean-Baptiste et à Saint-Roch, nous avons de puissants bataillons d'Associés fortement organisés ; les Zélatrices se comptent par centaines et paraissent d'un zèle à toute épreuve. Rien de plus touchant que les communions générales des hommes ; c'est par pleine église qu'il faut les compter !

Ce qui nous a non moins consolés a été le spectacle de la piété des élèves des nombreuses maisons d'éducation et de l'entrain qu'on y met à s'acquitter des pratiques de l'Apostolat. Le *Trésor du Cœur de Jésus* y est partout en honneur ; le mot d'ordre de ces chers enfants semble être véritablement : “*Tout pour l'amour du Sacré-Cœur et le salut des âmes !*”

Les Frères des Ecoles chrétiennes, les Ursulines, les Dames de la Congrégation, les Sœurs de la Charité, les Religieuses du bon Pasteur, obtiennent des résultats merveilleux parmi leurs élèves au moyen de la dévotion au Sacré-Cœur qui leur est si bien expliquée. Nous avons questionné et transquestionné ces chers enfants et nous avons été charmés de la netteté et de l'apropos de leurs réponses.

Avec cette piété éclairée, cet entrain pour le bien et ce dévouement pour les intérêts de JÉSUS-CHRIST et de son Eglise, que ne pouvons-nous pas espérer pour l'avenir de cette chère jeunesse !